



八潮見Ⅱ

上遠野中 学校だより

No.12

令和2年10月6日
発行責任者:校長 西郡美智広

行動する生徒会活動を!

📎📎 体育館で後期生徒会総会実施 📎📎

9月29日(火)、久しぶりに体育館で後期生徒会総会が行われ、全校生が一同に会しての活発な意見交換が行われました。総会に先立ち、後期の役員任命式が行われました。上中の先頭に立つメンバーは、次のとおりです。

◇ 生徒会執行部

会 長	高橋 雅昭くん	3年
副会長	瀬谷 翼くん	3年
	加藤 篤志くん	2年
書 記	芳賀 友哉くん	1年
庶 務	松本 大河くん	2年

感染症対策のため、フェイスシールド等を着用しています。



【生徒会長あいさつ】



【提案する各専門委員会委員長】

◇ 学級役員

学 級	委員長	副委員長	書 記	会 計
1年1組	大畑 萌音さん	延々 颯斗くん	馬上 萌杏さん	大平 大地くん、伊藤 夏姫さん
2年1組	ロインズ暖くん	緑川 愛梨さん	蛭田 愛奈さん	永瀬 由充くん、面川 望さん
3年1組	林 俊璃くん	有賀佳乃子さん	永井 陸翔くん	鈴木 風汰くん、手島 美月さん

◇ 専門委員会役員

委員会	委員長	副委員長	書 記
生活委員会	永井 陸翔くん(3年)	ロインズ暖くん(2年)	林 俊璃くん(3年)
学芸委員会	蛭田さくらさん(3年)	大和田悠月さん(2年)	森田 華純さん(2年)
保健給食委員会	生田目樹里さん(3年)	松田 幸咲さん(2年)	生田目 優くん(3年)
奉仕委員会	佐藤 輝くん(3年)	面川 望さん(2年)	永瀬 由充くん(2年)
放送委員会	大竹 結里さん(3年)	門馬 碧依さん(3年)	蛭田 愛奈さん(2年)



【意思表示は恒例のカードで】進行をスムーズに行いました。

総会では、後期活動計画が提案され、活発な質疑応答が行われました。また、3年生の蛭田 翼くんと林 俊璃くんが議長を務め、会の

総会后、9月末で退職する星 優子講師の離任式を行いました。お世話になりました。



〔生徒会役員としての目標〕

2年 松本 大河

今回初めて生徒会役員として活動させていただきます。僕の公約である「生徒や先生方が笑顔でいられる学校をつくり、上中のよさを発展させる」とあるように、全員が笑顔だと、より楽しい学校になると思います。今年の紅葉祭でも、「笑顔」がテーマになっています。笑顔はとても大切です。さらに、この上中には、この学校ならではのよさがたくさんあります。これからは生徒会役員として、この公約の実現に向け、精一杯力を尽くしていきたいと思います。全員で楽しい学校をつくっていきましょう！

全力プレーで熱戦続く！

〔野球・バドミントン・バレーボールで市新人大会開催〕

9月26日（土）から、市内各会場において、市中学校新人体育大会が行われました。本校の野球部、バドミントン部、バレーボール部も、チームが一丸となり、それぞれの目標達成を目指し、懸命にプレーする姿が見られました。大会まで、多くの場面でご支援・ご協力いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。

～野球部～

9月26日（土）南部スタジアムで、泉中と対戦しました。試合巧者相手に、2年生バッテリー中心に積極的で粘り強い試合を展開し、3塁までランナーを進める場面も見られましたが、あと一歩及ばず敗退しました。しかし、スタンドからは、今大会から観戦可能となった保護者の方々から、大きな拍手がおくられていました。



～バドミントン部～



9月26日（土）27日（日）南部アリーナで団体戦、個人戦が行われました。1・2年生の新チームとなって初の公式戦、男女ともチーム一丸となって、熱戦を繰り広げました。どの試合も接戦となる展開が多く、確実に成長していることが感じられました。女子は団体3位入賞、今後一層の飛躍を誓っていました。



～バレーボール部～

10月3日（土）湯本第三中学校で予選リーグを戦いました。2試合とも力のあるチーム相手でしたが、どのチームよりもコート内で声を掛け合い、お互いをカバーし、随所に好プレーも見られました。特に2試合目は接戦となり、セットを取るまでもう一步のところでした。子どもたちの大健闘を称えたいと思います。



よろしくお願いします！

新たに着任した職員を
紹介します。

10月より本校に着任した2名の職員です。

- ◇ 大川原 悠斗 保健体育担当、2学年所属、バドミントン部
特設陸上・駅伝部担当（右写真上）
- ◇ 下山田 理枝子 スクール・サポート・スタッフとして
校内の消毒・清掃作業や補助的業務担当（右写真下）

